## VACUNAS, VIRUS, COVID19 - RECOPILACIÓN DE INFORMACIÓN - ANEEKA DE TEMMER

Published 11 October 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Tengo esta pregunta de alguien: "Una vez aplicado el Nuevo Orden Mundial, uno de los pasos en la agenda es la despoblación mundial a través de vacunas y de todo lo que ya sabemos. Tengo una duda. Si matan a la gran mayoría de la población, dejando un número finito de personas a quien poder tener bien controladas y al resto de los zombies que queden vivos les aplican el transhumanismo haciéndolos cyborgs, de que se va a alimentar la élite para sus rituales (necesitan humanos de verdad)?

Que van a comer los reptiles, entes, parásitos, arcontes, etc., si ya no van a quedar humanos "puros", sino solo zombies sin conexión a la Fuente alguna. Necesitan de la luz que tenemos para poder comer. Imagino que eso lo debe tener bien planeado la élite, pero es una duda 3D que tengo."

Anéeka: Ya lo tienen todo perfectamente calculado. Por eso es grafeno y nanotecnología en las "vacunas" y no simplemente veneno ricino que no deja rastros ni sale en autopsias de toxicología. Simplemente ya tienen calculado que y quienes necesitan, y quienes no. Y solo se deshacen del excedente de población, según ellos. No se trata de que si hay o no sobre-población, sino lo que ellos crean que sea demasiado para poderse controlar.

Están sobre pobladas las grandes ciudades porque son sus granjas humanas, y si son demasiados "despertando" no se podrán controlar y se vuelven un peligro para los que controlan a la sociedad humana. Más que nada esto me refiero al nivel puramente humano, a los que controlan al club Bilderberg y un poco más profundo. Gosia: Pero los que no se vacunaran serán semillas y gente despierta. Entonces se irán alimentando de esos?

Anéeka: El que no se vacunen los expone y los saca a la luz por lo que son... así se podrián eliminar de formas más directas o simplemente con segregación. El mismo proceso descubre "saca las ratas". Se necesitariá de mucha inteligencia para poder sobrevivir la segregación social. Ese es el plan de ellos.

Gosia: Pero entonces de quien se alimentarán?

Anéeka: Se alimentarán de sus granjas, ya lo tienen perfectamente calculado. Aun de la gente al morir en masa por los efectos de las vacunas y luchando contra enfermedades que los deterioran, mientras que consumen más narcóticos de Farma Grande, eso será un festín para ellos, y las entidades bajas que adoran.

No desean extinguir a todos, quedarán 500 millones, como lo dicen a todos en las piedras de Georgia. Esos son los que necesitan, no más. Si, habrán suficientes controlados por ellos para surtir sus necesidades. Ellos ya planearon todo a detalle y no dejaron nada a la suerte.

Las vacunas no son iguales, son especiales para cada región y cada grupo de personas, los componentes son distintos o son simplemente placebos.

No digo que lo que les digo hoy así sea lo que ocurrirá, es lo que ellos quieren. Está de ustedes el permitir eso o no.

Robert: Y nos podemos hacer una idea de cuales son las vacunas mas mortales y donde se han distribuido, en que paises? Y porque duele tanto la segunda dosis? Hay alguna razon para eso?

Anéeka: Si, en si en todas partes hay las más mortales, no es tanto por países o poco. La población más vieja y más joven recibirán las peores dosis a nivel mundial. Los niños para esterilizarlos y matar a los que están de más, los ancianos por inútiles. Los que desean mantener vivos más tiempo son los jóvenes adultos, pero

vacunados para irlos enfermando poco a poco y explotarlos ellos teniendo que comprar fármacos para contener los síntomas de "enfermedades" que la mayoría no asociará con la vacuna que les dieron.

Los peores lugares según países es Australia y Nueva Zelanda, Europa y América del Norte, pero esto ni yo estoy de acuerdo por sus necesidades de exterminio de la población Latinoamericana, Africana y Asiatica también.

Entonces asignan el tipo de vacuna a poblaciones más específicas, no necesariamente a países enteros, sino a áreas dentro de dichos países.

Dependiendo de la demografía presente en cada lugar. Y hay componentes étnicos en las vacunas tambien, definitivamente SI.

En cuanto a dolor, no tengo información, pero la segunda dosis es básicamente un segundo tiro en la cabeza. Solo que los efectos son "a meses sin intereses", si saben a que me refiero.

Las pruebas PCR sirven para estas cosas:

- 1.) Excusa para decir que tienen Covid.
- 2.) Insertar grafeno y la nanotecnología que contiene directamente en el cerebro de la persona.
- 3.) Extraer ADN para catalogar a las personas.
- 4.) Insertar químicos del mismo tipo de la vacuna que no requieren volumen. Me refiero a los nasales profundos, los que son "leves", lengua o sangre son mayormente como excusa. O solo como excusa para decir que se tiene COVID. Robert: Y que les dirías a esas personas que dicen que el subir de frecuencia no les afecta la vacuna?

Anéeka: Que intenten eso primero siendo inmunes a beber sosa caustica usando solo la mente. Luego hablamos. No sean ingenuos, no podrá la población en general y el decir eso es criminal. Si se puede controlar eso con mente, en teoría, pero hasta a Yázhi le hace daño la comida de vez en cuando. Se supone que Jesus tenía alta frecuencia como nadie. ¿Entonces y lo de la Cruz?

Es que la gente no entiende algo básico y grave. El que no vean efectos mortales de inmediato no significa que no lo sea más tarde. No hay vuelta atras, ni con Med Pod. Gosia: Y una cosa Aneeka. Ya se que hablamos de eso pero aún no me queda claro y mucha gente lo pregunta. Porque en esa supuesta enfermedad, gripe o lo que sea, hay molestias respiratorias graves?

Anéeka: Siempre las han habido. Solo que ahora todo lo asocian con Covid. Siempre ha habido enfermedades respiratorias "contagiosas". Solo está re-etiquetado. Otras personas asocian a otras enfermedades comunes de nuevo como Covid, como un brote grande de "Covid" en Latino América que seguimos desde aquí, que afectó toda una población que catalogaron como Covid... cuando desde aquí vemos que fue una simple Salmonelosis.

Gosia: Si se qué catalogan otras cosas como Covid. Pero todos reportan lo de problemas respiratorios. Eso también son gripes o que causa eso?

Anéeka: Muchos grandes doctores contra Covid dicen que lo único que hicieron fue re-etiquetar todas las enfermedades respiratorias como Covid. Yo voy más alla a decir que re-etiquetaron todas las enfermedades contagiosas como Covid, y hasta más, solo usando grupos de síntomas que se pueden asociar como Covid siendo que son síntomas genéricos.

Asociación ejemplo. Es común que una persona se sienta mal del estómago, lo que provoca una desidratación con o sin diarrea, entonces esa persona va al medico, y le escuchará los pulmones y sonarán como una bolsa de plástico moviéndose, dirán que eso es Covid.

El Medico que es básicamente un criminal no ve que a desidratación se inflama la membrana pulmonar con el roce de que se hinchan y desinflan, causando la inflamación en la zona pulmonar y en algunos casos hasta la acumulación de

líquidos intra pulmonares. Y la causa ni siquiera es respiratoria, es gástrica.

Gosia: Gracias. En mi grupo de Telegram, mucha gente se da apoyo entre ellos para "limpiarse" de vacunas. Se dan ideas etc. Otros dicen que no se puede limpiar y yo tambien lo he dicho muchas veces. Que podrias decir al respeto? Vale la pena lo de investigaciones que hacen de como "limpiarse de veneno de vacunas"? Ya sabemos que no pero me gustaria oirlo otra vez con tus propias palabras.

Anéeka: Mi parecer: si se les da la idea de que la vacuna se puede "limpiar" se les está metiendo también la idea de consentir a la vacuna para después limpiarse. Entonces ese concepto es como apoyar al Cabal. Porque la triste verdad es que no hay forma de limpiarse de la vacuna.

Aquí se ha visto que la única manera es con un laboratorio genético en donde puedan aislar una célula o grupo de células de la persona, que aún no haya sido afectado(s) por los elementos de la vacuna. De ahí crear células madre y básicamente reconstruir el cuerpo desde cero a manera de clonación del mismo, en un pod medico especial.

Este procedimiento no es sencillo, porque ni siquiera puede ser en un Pod Medico normal, puesto que éste lee y usa las células que no ve para qué reemplazar, acabando por copiar y reproducir, el mismo Pod, a las células alteradas genéticamente.

Entonces habría que ya sea re-programar o usar Pod de Clonación y luego tecnología de inmersión total para pasarle la consciencia de un cuerpo al otro. Tremenda tarea y es con tecnología de aquí.

Otro problema es que el cambio genético dañino se da casi de inmediato después de la inoculación, ya que el material de la vacuna, el de re-programación genética, viaja por el torrente sanguíneo y en cuestión de minutos invade todas las células del cuerpo, solo tardará unos cuantos ciclos circulatorios para alojarse en todas las células del cuerpo del inoculado.

Pero mi punto aquí es que siento fuertemente que no se debe de ninguna manera solapar el concepto falso de que se puede limpiar la vacuna porque no se puede. Esas limpias casi esotéricas se han usado antes contra las vacunas de niños como la triple viral, en donde ayudan a sacar los metales pesados, sin embargo no les encuentro validez científica y hablo de ciencia Taygeteana, no la humana. O en todo caso en un mínimo, de ayuda, si acaso. Entonces es verdad que cualquier cosa que hagan para ayudar a un "vacunado" es válido, pero la triste realidad objetiva es que los vacunados ya están dañados de por vida y no se puede revertir eso ni siquiera con un Pod Médico normal, sino solo con el elaborado procedimiento descrito arriba.

Sobre una, dos o tres dosis de vacunas:

Es dañino y mortal desde la primera. Simplemente esos refuerzos aumentarán la cantidad de sustancias activas, acelerando el proceso de decadencia corporal. Es decir, sus efectos nocivos tardarán menos tiempo en manifestarse. La inoculación es dañina a nivel de destrucción genética con una sola dosis. Por eso mi insistencia de que no se vacunen, porque la realidad es que no son reversibles sus efectos. Temo que la gente entre en la falsa esperanza o falsa idea de que se pueden inocular para limpiarse después. Aumentando con ello la cantidad de inoculados. Les he dicho antes que es como un balazo en la cabeza. Así de drástico. Solo que la gente es incapaz de verlo porque no es inmediato como el balazo, sino que es un proceso degenerativo que puede tardar inclusive varios años, pero los efectos dependerán de cada persona.

La gente no lo ve porque no es inmediato. Y cuando aparezcan los síntomas los atribuirán a otras cosas, desde el mismo sars-cov-19 otra "variante" (justificando más inoculaciones) o a problemas de salud que no relacionan con haberse inoculado meses o años atrás. Incluyendo procesos auto inmunes, demencias, atrofias,

problemas nerviosos, colapso del sistema inmune, ataques al miocardio espontáneos, cánceres y demás, la lista es interminable.

Si alguien dice que somos catastroficas, les cuento lo siguiente:

Dos personas se están hablando cara a cara, y que una le dice a la otra:

Persona A.) Quitate de ahí que viene un autobús sin frenos directo hacia tí.

Persona B.) Yo no veo ningún autobús.

Persona A.) Porque estas mirando en esta dirección y no lo ves pero desde donde estoy si lo puedo ver.

Persona B.) Respeto tu opinión pero en mi opinión no veo ningún autobús.

Persona A.) Sin embargo ahí viene y te va a pegar.

Persona B.) Mira yo respeto tu opinión y tu respeta la mía y todos contentos, es lo correcto ¿ok?

Persona A.) Te va a aplastar inminentemente.

Persona B.) Esa es solo tu opinión, no seas catastrofista.

Lo mismo con los despiertos gritándoles sobre las inoculaciones. Y luego quieren saber como limpiarse de que un autobús les paso por encima.

Gosia: Gracias! Es lo que necesitaba. Pero una cosa. Porque el pod medico no regenera estas celulas alteradas por las vacunas si la idea del pod medico es exactamente esa - REGENERACION al patron original, el que esta en el lado eterico? Quieres decir que la alteracion celular que produce la vacuna tambien afecta el patron del ADN eterico?

Anéeka: El Pod Medico sigue siendo solo una máquina. No regresa a las células a lo que es su punto original etérico sino que reemplaza células individuales. Es decir, la máquina no repara células individuales, las reemplaza por completo por nuevas. El Pod debe primero tomar una célula sana, formar un mapa con el ADN de como es

la persona, luego reemplazar las células dañadas en el cuerpo con células madre nuevas programadas a cada punto del cuerpo mediante el uso de un holograma de alta energía de precisión altísima.

El problema es que el cambio genético de la persona inoculada altera todas y cada una de las células desde minutos después de la inoculación, por lo tanto el Pod no tiene una base para regenerar dichas células porque no puede diferenciar una célula alterada por la inoculación con el código original de dicha persona.

Entonces entraríamos al campo ya de ingeniería genética, para regresar el cuerpo a su estado original, pero a diferencia de un accidente por ejemplo, si el 100% de las celulas a reemplazar en un cuerpo está dañado equivale a cuerpo nuevo (clonación) y para ello idealmente se necesitaría una muestra fiable de ADN original de la persona afectada.

El problema con la inoculación es que cambia la base de ADN de cada célula. Entonces no podrá regresar a su patrón original porque ya no está en las células. Esto ocasiona una disparidad entre el cuerpo y el alma o señal de la Fuente en la persona inoculada, provocando que no sean compatibles. Y entre más dosis tengan, más será la disparidad entre el cuerpo y su ADN y la frecuencia de la persona: lo que explica los cambios de comportamiento, y demencias entre las personas inoculadas. El regreso al patrón original se daría generaciones despues de la alteración, por lo menos una generación, pero como les he dicho, si las personas son esterilizadas con las inoculaciónes, no habrán generaciones posteriores para regenerar el ADN. Ya en 5D una persona alterada-inoculada podría tener beneficios por la activación de su ADN desde 22 cromosomas 2 hilos a 24 cromosomas 12 hilos. Sin embargo, esto tardará mucho más, hablo de 7 años que es el tiempo personal que se necesita para reemplazar todas las células del cuerpo humano. (Y esto es especulando ya que no tenemos información que lo sustente en este momento). Sin embargo, los efectos nocivos de las inoculaciónes destruirán el cuerpo de la persona mucho más pronto que 7 años, creando que no pueda regenerar su ADN solo por estar en 5D.

Otro problema es que aunque se re-active, a saber qué se re-activa ya que el daño al ADN del cuerpo es en todo el cuerpo y en todo el ADN, creando por ejemplo el potencial de alteraciones y defectos congénitos graves en las personas al haber sido llevados al 5D al activarse cambios imprevistos al ADN de la persona causados por las inoculaciones.

Es más: Les aseguro que si me llega una persona aún viva con un balazo en la cabeza, se reparará más fácil en un Med Pod que una persona inoculada. Solo digo la verdad. Triste pero no puedo dar "hopium". El Med Pod no tiene ningún problema reparando balazos en la cabeza, para eso es.

Gosia: Que consejo podemos dar entonces para las personas que ya estan vacunadas?

Anéeka: Buscar formas para mejorar su salud de forma drástica. Mejorar su salud general. Poco más se puede hacer. Aun así algunos podrán vivir años después de la inoculación, si solo fue una. Ese es su propósito, no ser inmediato. Ademas depende de los controladores, de que activen o no su grafeno que contienen.

Gosia: Si. Yo diria que simplemente intenten a mejorar su salud en general lo mas que puedan, y vivir la vida en la mejor manera que puedan. Porque si vacunados o no, todos debemos vivir asi, como si fuera nuestro ultimo dia, porque todos moriremos, y en cualquier momento. Entonces que hacer? Lo mismo que haria cualquier persona no inoculada. Ser sanos, cuidar sus almas, y vivir la vida, quede lo que quede a todos nosotros.

-----

Preguntas que Aneeka respondio en vivo en el directo de Robert:

Pregunta: Tengo que sacarme la muela de juicio. Tengo miedo de que la anestesia tenga algo?

Anéeka: ¿Le duele o porque se la sacan? En la Tierra las sacan sin razón, debilita el sistema inmune el sacarle las muelas del juicio, solo se deben sacar si son un verdadero problema irresoluble. Improbable con la anestesia pero le ruego que reconsidere lo de sacárselas.

Pregunta: Entonces hay dos toxicos en las vacunas, la modificación del ADN y el grafeno?

Anéeka: No, hay incontables toxinas y compuestos dañinos ahí, no solo esos dos.

Pregunta: El grafeno tiene algo que ver con el Goo Negro?

Anéeka: Si, esta relacionado, pero el grafeno tiene nano tecnología.

Pregunta: Él contagio via sexual es tambien para los que realizaron PCR?

Anéeka: Es altamente probable, si. Si, les puede contagiar la nano tecnología y otras cosas las cuales a penas estamos intentando aislar y estudiar. Pero hay indicios de que si se contagian, puesto que hay muchos reportes serios ya.

Pregunta: Que pasa con las personas que han pasado la enfermedad y no estan vacunados?

Anéeka: Nada, no han pasado "la enfermedad" ya que no hay Covid, solo pasaron otra enfermedad de las que siempre ha habido.

Pregunta: Asi que supongo que la anestesia tambien lo tiene.

Anéeka: Todo esta conteniendo trasas de grafeno, pero no puedo asegurar lo que tiene cada fármaco, lo que aconsejo alejarse de tomar medicinas lo más posible.

Pregunta: Transfusiones de sangre desde un vacunado podria contaminarnos?

Anéeka: Por supuesto, eso es garantía al 100% de que les pasará todo, eso equivale a vacunarse. Eso es un no no. Como vacunarse, lo mismo, mismo efecto.

Pregunta: Entonces los mecanismos naturales de sanacion y eliminacion (detox) no son suficientes para deshacerse de los quimicos de la inyeccion? Porque no? Anéeka: Asi es, no lo son, y es porque el daño es a nivel genético. Se vuelven organismos modificados, personas GMO.

Pregunta: Y a los bebes recien nacidos tambien les estan inoculando la misma

vacuna que los adultos?

Anéeka: Las vacunas son específicas a la edad y al grupo social o regional o a cada raza. Son especiales para los niños aunque parezca que sean las mismas.

Pregunta: Con el PCR tambien te ponen el grafeno?

Anéeka: Definitivamente SI. Es una micro inyección directa al cerebro, implante de chips-nano. El que se busque a un virus mortalmente contagioso en la base del cerebro adentro de la nariz no tiene sentido alguno.

Pregunta: Porque vulneran los derechos de la constitucion española y los jueces no hacen nada?

Anéeka: Porque esto viene de arriba de las capacidades de dichos jueces que han sido comprados ya en su mayoría o hasta amenazados. Si, se estan violando las leyes con esto, y con las leyes se pueden defender de las vacunas obligatorias, úsenlas hasta donde puedan.

Pregunta: La desacreditacion de la vacuna rusa, seria mas distraccion? Anéeka: Se han desacreditado muchas, como la China también. Esto lo veo como la acción de gente que ya se está dando cuenta de su contenido como inoculación y no como vacuna contra nada. Lo veo positivo pero si puede ser distracción, pero de momento lo veo como algo positivo.

Pregunta: Como saber si un vacunado nos ha contaminado?

Anéeka: Es muy difícil de saber ya que los síntomas pueden ser de enfermedades que siempre ha habido como gripes. Por eso son peligrosos los vacunados, más por lo poco que sabemos al respecto en este momento, es difícil de saberlo desafortunadamente. Y no sabemos hasta qué punto son, o no, contagiosos. Pregunta: Aneeka, me tengo que operar y ya me tuve que hacer PCR. Que hacer? Anéeka: Mejorar tu salud lo mejor que puedas, salud en general. Seguir tu vida así, pero no aceptar más de lo mismo mucho menos vacunas. Lo mismo para una persona vacunada. Y no más dosis. Mejorar su salud, el como come, ejercicio y todo eso.

Pregunta: Porque las toxinas de la vacuna no se pueden eliminar del cuerpo? Anéeka: Porque se reproducen, porque el cuerpo necesita encimas que degraden y descompongan compuestos para poderlos procesar y eliminar y no hay encimas para esos componentes. También porque el daño es a nivel genético intra celular. No se puede limpiar porque físicamente ya son otra persona.

Pregunta: Cuando un vacunado muere, puede ir a la Fuente?

Anéeka: Si, lo que le hagan al cuerpo nada tiene que ver con la señal de la Fuente "alma". Solo que se lleva la experiencia fea consigo. Pero al "alma" nada la toca, no se preocupen.

Pregunta: Las antenas 5G, como afectan a los vacunados y personas no vacunadas? Anéeka: El 5G y otros sistemas controlan y programan lo que el grafeno y los nano chips hagan dentro del cuerpo de cada vacunado.

-----

## Otro dia:

Gosia: Aneeka... antes de que se me olvide, alguien pregunta: "Gosia, sería interesante saber que compuestos tienen las vacunas para que no se puedan limpiar?"

Anéeka: Sin enumerarlos con nombres humanos, básicamente son compuestos que son de ingeniería genética diseñados molecularmente para actuar sobre ciertas partes de las cadenas de ADN dentro de cada célula del cuerpo humano, cambiando esas partes por otras, creando con ello una alteración o un cambió genético, volviendo a los que han sido inoculados organismos GMO o genéticamente alterados.

Una vez que el cambio se ha realizado ese es el nuevo patrón celular-genético y no se puede revertir, sin crear de nuevo complejos sistemas bio-genéticos. Este cambio

no es perfecto, como es de esperarse creando mutaciones en las replicas de las células de forma aleatoria. Estas mutaciones son similares a las que se dan por exposición a radiación ionizante. Es decir son mutaciones que no crean tejido nuevo sano, y que son descritos básicamente como procesos de reproducción celular de índole canceroso.

Parte de los objetivos del cambio genético de las vacunas son en primer lugar la esterilización de la población y en segundo lugar la alteración de la bioquímica celular-neuronal con miras a reducir o a quitar la empatía y la necesidad de espiritualidad del ser humano.

Se puede porque lo que se hace es alterar las frecuencias mismas con las que trabajan las neuronas como red químico eléctrico, en donde la señal de la Fuente de muy alta frecuencia no enlaza con el cerebro de las personas inoculadas. Se tiene identificado exactamente qué genes atacar o cambiar, los llamados genes de dios bajo los nombres dados por los genetistas humanos.

Además de estos compuestos elaborados para volver a los seres humanos organismos genéticamente alterados, se encuentra una cantidad enorme de grafeno que es mula de carga de nano tecnología invasiva. El mismo grafeno altera el cuerpo a nivel celular al adentrarse o adherirse a las mismas y las hacen reactivas a las ondas electromagnéticas como las emitidas por las redes de telefonía Celular-Móvil sea 5G o no.

Además de todo lo anterior, las vacunas contienen toda clase de desechos celulares, incluyendo pedazos de fetos humanos abortados y una sopa entera de productos orgánicos mayormente de origen humano que están presentes con el propósito de crear un caos total en el sistema inmune del ser humano colapsandolo, dándole entrada a toda clase de infecciones y procesos auto inmunes que el mismo plan dista atribuirlos más tarde a una nueva variante del virus sars-cov-19. Esto de corto a mediano plazo, desde inmediatamente después de la inoculación a unos dos años después como máximo probable.

Esto también tiene como propósito crearle a la población humana un sin número de problemas de salud que mine por completo sus recursos y los de sus familias al intentar sanar inútilmente a sus seres queridos, sumiéndolos en la pobreza mientras alimentan a Farma Grande.

Cada grupo de compuestos dentro de cada lote de vacunas está asignado a un grupo de población específico, sea por raza, género, edad o nivel socio económico. Cada lote específico asignado tendrá una cantidad diferente de cada tipo de compuestos con miras a alterar o a causar un daño diferente o de diferente naturaleza según el grupo de población, esto según hayan decidido los controladores.

Un ejemplo de esto es causarle problemas crónicos de salud a la población económicamente activa con miras a seguir explotándolos por más tiempo, por su trabajo y por el dinero que le dará a Farma Grande. No porque lo necesiten los controladores, sino para servir de método de control absoluto sobre la población, que gastará sus pocos recursos en medicinas en vez de en vivir mejor.

En cambio los adultos mayores recibirán unas dosis más fuertes con miras a simplemente eliminarlos más rápido sumándolos a las filas de estadísticas Covid. En cuanto a los niños, es una mezcla entre la esterilización, con los jóvenes también claro, y la eliminación de lo que los controladores estimen son excedentes de niños, por ejemplo en países sub-desarrollados.

Gosia: Gracias. Y otra pregunta, se ha mencionado antes, pero no con claridad (ya que entiendo que no hay datos precisos): como se puede proteger de los vacunados? Realmente poseen el peligro? Que pasa si uno se ha vacunado y otro no en un matrimonio?

Anéeka: La única forma de protegerse de los vacunados es con los mismos métodos

que se han usado para aislar a las personas con enfermedades altamente contagiosas. Es decir aislamiento, alejamiento y asignación de utensilios personales, para que no sean compartidos.

Aun no sabemos a ciencia cierta qué tan contagiosos resulten los vacunados para los no vacunados, pero todo riesgo será menor al de vacunarse directamente ya que la inyección de sustancias directamente al torrente sanguíneo pasa o brinca todos los sistemas de auto protección del cuerpo como son las mucosas, o la misma piel. En cuanto a parejas, el tener relaciones sexuales como siempre ha pasado o siempre ha sido el caso, se comparte todo, hasta frecuencias por lo que es virtualmente como una transfusión sanguínea, es decir el contagio es asegurado.

Dentro de las mismas vacunas se encuentran desechos orgánicos de origen humano como lo describí arriba que causan reacciones de colapso del sistema imunológico. Esto causará que el cuerpo del inoculado entre en estado de alarma por múltiples infecciones y problemas de auto ataque, creando un ambiente en el que las células intentan limpiarse e intentan comunicarse con otras células mediante el proceso de liberación de exosomas, que son básicamente virus, lo cual los hace altamente contagiosos de toda clase de señales - exosoma-virus que el cuerpo de una persona sana puede ser receptivo a ellos disparando condiciones o problemas de salud acordes. Proceso no descrito antes.

-----

## Otro dia:

Robert: Como se comporta un virus normal a diferencia de eso que nos dicen? Que diferencias hay?

Anéeka: Un virus real permanece en un sitio como una superficie solo por tiempo limitado antes de que simplemente se destruya. Tiene poca o nula entrada por la piel y necesita algo como mucosas o herida directa para entrar a un cuerpo.

Un virus no es un ser vivo, no tiene un plan, no reacciona ante la adversidad por lo tanto no se muta para contrarrestar fármacos o para adaptarse a un ambiente nuevo. El virus solo es un contenedor con ADN-ARN parcial. Es inerte y solo dispara mecanismos intracelulares que ya estaban latentes o programados en cada célula viva de una persona o huésped. Es decir, un virus no causa enfermedades, ninguna, solo dispararía una reacción que ya estaba en las células a las cuales se adhiere al llegar a ellas.

Si dicha condición no se encuentra latente, en potencial en dichas células, simplemente no se activará y el virus es desechado sin que cause daño alguno. El que sea o no compatible dependerá de los receptores de las células en su membrana externa que funciona como su cerebro.

En una célula su cerebro que reacciona y es "pensante" como en toma de reacciones-decisiones es la membrana externa, siendo el núcleo celular el sistema reproductor de la misma.

Entonces cuando un virus llega y entra en contacto con la membrana celular, ésta tendrá receptores que serán o no acordes con los del virus, que son esas como púas que tiene en su exterior. Sirven como llaves que deben encajar en un cerrojo que está en la célula para poder entrar a ella. Si la combinación es incorrecta el virus no tiene efecto sobre la célula.

A diferencia de un virus que es una "llave" fija inerte he inmóvil, una célula si puede cambiar la combinación de sus "cerrojos" según las circunstancias que viva y según le convenga.

Robert: Dices: "Tiene poca o nula entrada por la piel y necesita algo como mucosas o herida directa para entrar a un cuerpo". Podria entrar por los ojos?

Anéeka: Si. O esta en tu mano y te frotas los ojos o te urgas la nariz.

Robert: Y entonces si ese virus fuera real la gente se tendria que cubrir los ojos? Anéeka: Y en si se dice que se deben cubrir los ojos, es parte de las directivas covid.

O sea estas partes son ciertas y no, dependiendo de lo que dicen.

Pero para que algo funcione contra el virus Covid si fuera real, la gente, TODA, en la calle debería ir vestida así: (imagen)

Se dice que la mascarilla es para contener las gotitas de Flugger que son las gotas de saliva que expele la gente naturalmente al hablar y respirar. Es verdad que algo las contiene, pero el virus es tan pequeño que de todas formas pasa COMO SI NADA a través de las mascarillas creando una nube de virus - exosomas alrededor de las personas EN LAS MISMAS CANTIDADES que tendría una persona respirando y hablando sin mascarilla. Entonces da exactamente lo mismo si la mascarilla contiene-detiene o no a las gotitas de Flugger.

Robert: Porque los medicos son incapaces de ver lo que esta pasando?

Anéeka: Esa es la gran pregunta y es complejo de responder. (Por cierto no acabe mi punto arriba sobre como funcionan los virus).

Lo que pasa es que en primer lugar los medicos solo obedecen las directivas que les da la mafia médica. No cuestionan nada, porque están adoctrinados a creer en la ciencia medica tal y como se les impuso desde que estaban en las universidades. He visto que usan palabras o expresiones como "hay pautas que...", "se sabe que..." y similares en donde ellos no están pensando sino repitiendo como pericos lo que se les dice en las escuelas de medicina y en los artículos de medicina. Es decir que ellos solo repiten y no se atreven a cuestionar a las autoridades médicas.

Entonces un médico cualquiera entra en conflicto contra los que si piensan por si mismos porque no les ve ninguna autoridad, cuando ellos ven autoridad en los que publicaron artículos médico oficialistas en revistas aceptadas y reconocidas como American Journal of Medical Science o similares.

Lo que quiere decir que los médicos normales solo se creen médicos y creen que saben la verdad solo por haber memorizado sus clases en la universidad. Siempre asumiendo que las incongruencias que puedan llegar a ver tengan una explicación lógica solo que ellos no la pueden ver porque se sienten que no está en su nivel de entendimiento medico asumiendo o dando por hecho que las autoridades medicas que publicaron los documentos si saben la respuesta.

Entonces es de nuevo el problema de que no saben pensar por si mismos delegando su poder a autoridades que están "por encima de ellos".

También pasa que toda la estructura médica y especialmente la que concierne al estudio de los virus ha sido alterada artificialmente por décadas para que pueda encajar en esta narrativa.

Otro problema grande, regresando a los virus - exosomas, es que no se puede jamás crear una vacuna en contra de un virus. Porque es un disparador de una condición ya latente dentro de cada célula y eso está programado a nivel de ADN. Es decir que no causa reacción inmune fuera de la de cuerpo extraño.

Para bloquear un virus necesitas fabricar una sustancia biológica reactiva en contra de sus sensores o púas (receptores) neutralizándolos. Pero esto no se puede hacer sin dañar al resto del organismo huésped ya que el virus está hecho del mismo huésped. Esto en términos explicativos simples para que se entienda. No puedes bloquear los receptores llave del virus sin dañar también a la célula que tiene el cerrojo.

Los virus, todos ellos, son un método de comunicación entre células, y un sistema de eliminación de toxinas. Cuando un grupo de células entra en un estado de alarma, por ambiente hostil dentro del cuerpo, éstos empezarán a eliminar toxinas y cadenas de ADN rotas que tienen dentro, en un intento por sobrevivir. Esta secrecin se le llama exosoma.

Y no hay ningún dato médico que pueda diferenciar un virus de un exosoma, siendo que son uno y lo mismo.

Entonces estas capsulas con mensaje (virus exosoma) solo saldrán si las células ven

apropiado y necesaria su producción puesto que muchas veces ésta secreción matará a la célula.

Los exosomas entrarán al torrente sanguíneo y causarán una reacción de protección alarma en otras células siempre y cuando éstas tengan o estén en condiciones similares a la que excretó el exosoma. Esa condición similar se puede interpretar como el cerrojo en mi ejemplo arriba. El que el cerrojo tenga la combinación adecuada para aceptar y reaccionar ante la presencia de un virus específico. Entonces estos virus - exosomas secretados si están en cantidad suficiente saldran al medio ambiente fuera del individuo mediante la respiración y los fluidos corporales. Flotará en el aire y acabará ingresando por las mucosas en otro individuo. Si ese otro individuo tiene las mismas complicaciones latentes que el emisor del virus exosoma entonces empezará una reacción de alarma en su cuerpo que se interpreta como contagio de una enfermedad. Si el individuo receptor no es compatible, el virus - exosoma no tendrá ningún efecto sobre él.

Como los individuos del mismo grupo tienen contacto entre si y, muchas veces, la mayoría, comparten los mismos problemas, y el mismo medio ambiente - hábitat, esto los hace propensos a tener los mismos problemas de salud, latentes, toxicidad ambiental que cause toxicidad somática (dentro de sus cuerpos) causando que sean compatibles en llave - cerrojo con los exosomas de otros miembros de su mismo grupo. Pero si una persona es de otro grupo externo, podrá o no tener una reactividad ante el exosoma.

Esto pasa más veces que no. Es decir, por venir de fuera no comparten la misma latencia, por lo tanto no reaccionan ante el virus de la misma manera. Pasa que a veces un individuo de afuera llegue con exosomas extraños a una comunidad aislada, y como ésta no ha tenido la patología latente en mucho tiempo pero que está ya contenido dentro del código genético del ser humano o de cualquier otra especie, se disparará de forma violenta una respuesta grave ante la presencia del virus - exosoma de la persona venida de fuera. Como paso con la llegada de los Españoles al Nuevo Mundo, entre otros escenarios similares.

Entonces, esto quiere decir que el problema, enfermedad o condición médica, ya está contenida dentro del código genético de una especie en particular. Porque eso contienen los virus - exosomas, código genético parcial competente al daño o problema de salud que acoge o daña a la célula que lo ha emitido, porque ya está dentro de la célula el virus -exosoma, no transporta nada nuevo, solo causa una reacción celular acorde al código de ADN genético que contenga el exosoma. Esto nos lleva a que un virus no se muta, NO crea variantes nuevas para adaptarse a un medio ambiente.

Lo que pasa es que cada individuo de la especie sacará sus propios exosomas como respuesta a el estímulo de otros virus - exosoma que le hayan llegado de sus personas a la redonda, creando con ello su propia variante. Es decir, estrictamente hablando hay una variante de virus por cada persona que lo haya emitido. Y hablo de virus - exosoma que lleven el mismo código genético activador de una u otra condición médica ya inherente dentro de los individuos. Por ejemplo la viruela. Esto descrito arriba imposibilita aun más la creación de una vacuna ya que el virus aislado que cause alguna patología varía y se muta con cada persona que toca. La creación de supuestas vacunas contra el sars-cov-19 nos indica que no son vacunas en lo absoluto sino que usan la excusa de una enfermedad viral inexistente para forzar una inoculación en la población humana de otras sustancias con miras a perpetuar agendas oscuras y malévolas. Siendo que cualquier persona con un poco de inteligencia, y poco o nulo conocimiento médico, puede darse cuenta que los componentes evidentemente dentro de las inoculaciones "contra" el sars-cov-19 simplemente nada tienen que ver con la creación de anticuerpos contra virus exosomas.

Específicamente acerca del grupo de virus llamados SARS que contienen el sars-cov-19, son pulmonar respiratorios esencialmente. Son exosomas de gripe. Esto quiere decir que tienen un rango elevadísimo de variantes y de efectos - síntomas. Y obedecen al mismo patrón de comportamiento que es que son virus - exosomas de activación por estrés crónico.

Robert: Pregunta del seguidor: "Podrias preguntar a Aneeka la diferencia entre ese test PCR y los que solo toman muestra de saliva de la boca?"

Anéeka: La prueba en si funciona igual. 40 ciclos de búsqueda de una cadena de ADN específica y común en todos los seres vivos, no solo en los humanos. Es lo mismo exactamente en cuanto al proceso de laboratorio. La diferencia es cómo se obtiene la muestra, una por introducir un hisopo hasta dentro de las fosas nasales en la base del cráneo donde el cartílago es más delgado y en donde se ha reportado que la introducción del hisopo ha roto, éste causando un derrame de líquido cefalorraquídeo con hemorragia, lo que causa meningitis.

El introducir un hisopo a esa profundidad carece de sentido, mucho menos buscando trazas de un virus supuestamente ultra contagioso. Es una excusa para introducir nanotecnología envuelta en grafeno, y otras sustancias presentes en el hisopo, desde fábrica directamente al cerebro de la persona. Es una especie de micro inoculación "vacunación" sin consentimiento de la persona.

Robert: Otra pregunta del seguidor: "Robert, no crees que ahora el virus si que existe porque el inconsciente colectivo ha creado el egregor?"

Anéeka: Oh si... eso lo hace real desde un punto de vista u otro, pero eso es porque la gente así quiere, que sea real. Decidan si lo quieren o no, si no lo quieren pues no hay virus, si así lo desean, pues que lo disfruten. Aún así, no está. No en ciencia, ni humana ni no-humana.

Y se volverá muy real y un problema para todos si siguen manifestándolo, y ya va en camino como resultado de los efectos de las falsas vacunas que son en realidad inoculaciónes que bajan al sistema inmune y hacen propenso al cuerpo a toda clase de infecciones y condiciones médicas. Cuando el sistema inmune colapse, como pasa con los enfermos de VIH (inventado también por cierto), éste producirá un zoológico de exosomas llamados virus que contagiarán de verdad a otras personas que no estén tan graves o que tengan las mismas condiciones latentes, creando con ello, una verdadera pandemia.

Esto va no solo por virus y exosomas sino por otro zoológico de enfermedades de toda clase, contagiosas o no, provenientes de organismos unicelulares oportunistas, creando una pandemia real, causada no por uno sino por incontables males diferentes, que los gobiernos con celeridad catalogarán como otra variante del Covid, y con ello teniendo la excusa perfecta para imponer más vacunas y con eso acelerar aún más el problema hasta acabar en el genocidio más grande que ha visto la humanidad. Síganle con eso de manifestar su virus como egregor!

Robert: Gracias. Tengo otra. Dijiste: "Un virus no es un ser vivo, no tiene un plan, no reacciona ante la adversidad por lo tanto no se muta para contrarrestar fármacos o para adaptarse a un ambiente nuevo." Y luego dices... "Esto nos lleva a que un virus no se muta, NO crea variantes nuevas para adaptarse a un medio ambiente." Y despues dices: "Esto descrito arriba imposibilita aun más la creación de una vacuna ya que el virus aislado que cause alguna patología varía y se muta con cada persona que toca." Entonces, se muta o no se muta? Entiendo que no pero porque alli dice se muta?"

Anéeka: Ok. Aclaro. El virus no se muta por si mismo, no es algo que tiene agenda ni que cambia, como lo haría un estafilococo. El virus solo es algo que secretan las células de las personas cuando ciertas condiciones se dan. Entonces el virus no se muta, solo es.

Pero cada persona diferente cuyas células respondan al estímulo de los exosomas

de otra, creará exosomas o virus ligeramente diferentes. Porque proviene de otra persona, no de la original. Entonces el virus no se muta. Es mutado por cada persona a medida que lo van haciendo en sus células.

Es como hacer avioncitos de papél. Tu haces uno, yo hago otro, Pablo hará otro. No es que el avioncito se mute porque se ven las diferencias, sino que son ligeramente diferentes porque los hicieron personas diferentes. Y todos se pusieron a hacer avioncitos de papel porque se contagiaron de la misma idea. Lo mismo con los virus. Gosia: Pero no equivaldria eso a virus mutado? COMO se ha mutado... seria otra cosa, pero resultado es VIRUS MUTADO.

Anéeka: El proceso de mutación no es el mismo, no es una mutación desde el punto de vista de lo que defina a una mutación biológica.

Un estafilococo si se muta. Cambia adentro como respuesta al ambiente en el que vive, dando por resultado diferencias o cambios (mutaciones) en sus descendientes como método de adaptación a su entorno.

Un virus carece de esta capacidad, solo es un estímulo que si las condiciones son correctas, causará que otra persona haga su versión específica, propia y particular del primer virus - estímulo que recibió en un principio.

Es como escribir una carta con un mensaje manualmente. Lo mandas a otra persona, ésta la lee y redacta con la mano el mismo mensaje, y así con las siguientes. Al final de muchas leídas y copiadas y redactadas con los puntos de vista de cada persona, el mensaje final será cambiado sin desearlo. Las personas cambiaron el mensaje poco a poco a medida que les llegó a sus manos. El mensaje original en la primer carta no se mutó, lo mutaron las personas al irse pasando el mensaje. Igual con los virus.

Robert: Gracias. Tengo esta pregunta: "Pero que no te vas a proteger de los vacunados que el grafeno esta en el agua mismo".

Anéeka: Si, esta por todas partes, hasta en los chemtrails. Es para promover la reactividad de los organismos biológicos a la radiación electromagnética entre otras cosas. Pero está en cantidades pequeñas comparativamente a el contenido de las inoculaciones.

Y como las inoculaciones no solo contienen grafeno sino muchas otras cosas dañinas, obviamente hay que huir de ellas a toda costa.

Robert: Que dirias a alguien que dice: "Yo creo mi realidad y estare bien en ella". Anéeka: Si, se crea la realidad, cada quien creará su realidad, es verdad. No solo creyendo sino viviendo acorde a su realidad que desea. Y eso significa que al vivir acorde a su realidad personal, se rehusará todo lo que esté en contra de esa realidad deseada, y eso incluiría las inoculaciones.

Noten que ya no digo vacunas, porque no son vacunas, eso es otra cosa. Son inoculaciones forzadas. Cada cosa por su nombre.

Gosia: Tengo esta pregunta: "¿Qué es lo que contagia un vacunado a un no vacunado? Nanorobots? Óxido de grafeno? Parásitos que están en las vacunas? O la modificación del ADN? Me gustaría saberlo. Gracias!"

Anéeka: No queda claro ni para nosotras. Lo que si se sabe es que les contagia nano bots al 100%, y también las ondiciones de estrés corporal que causen exosomas que en si afectarían a los no-vacunados disparándoles afecciones medicas si aplica en ellos. O sea dependiendo de la salud de los no vacunados. Porque los inoculadados son un zoológico de condiciones latentes a punto de dispararse por los compuestos biológicos de las inoculaciones contra el sars-cov-19 además de la parte de grafito y de nano tecnología.

Pero sentimos que hay algo más y estamos en eso

Habiendo dicho todo esto, deben responsabilizarse por sus vidas, no esperar que les demos todo, porque no se podrá. Sino, tendran la misma actitud que ocasionó el problema en primer lugar.